

Gustavo Petro confirme qu'il travaille à la reprise des liens avec le Venezuela



La Havane, 9 août, (RHC)- Le flamboyant président colombien, Gustavo Petro, a annoncé que son gouvernement tente de renouer les relations avec le Venezuela dans divers secteurs.

Lors d'une conférence de presse tenue ce mardi, le président Petro a souligné que le nouveau gouvernement colombien s'efforce de reprendre les relations commerciales, sociales, familiales et

militaires avec le gouvernement vénézuélien et de rouvrir ainsi les frontières avec ce pays après qu'elles aient été interrompues au cours des trois dernières années du précédent gouvernement d'Ivan Duque.

"Avant l'inauguration, nous travaillons sur la normalisation des relations, qui est un processus qui implique l'ouverture de la frontière [...] en ce moment, le ministre des Affaires étrangères a pris des contacts avec l'autre gouvernement pour traiter l'ouverture de la frontière", a déclaré Petro.

Les liens entre Caracas et Bogota se sont rompus en février 2019, après que le précédent gouvernement colombien, dirigé par Iván Duque, a décidé de reconnaître le leader de l'opposition Juan Guaidó comme "président par intérim" du Venezuela.

Plus tôt ce mardi, le gouvernement vénézuélien a déclaré qu'il cherchait à réactiver "immédiatement" les relations militaires avec la Colombie voisine.

Dimanche, le président vénézuélien Nicolás Maduro a invité son homologue colombien, Gustavo Petro, à reconstruire la fraternité entre les deux pays voisins.

Avant d'arriver à la Casa de Nariño, M. Petro avait promis de réactiver les liens avec le Venezuela, une mesure qui entraînera des changements importants dans différents secteurs tels que l'économie et la sécurité pour les deux pays voisins.

Source : HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296209-gustavo-petro-confirme-quil-travaille-a-la-reprise-des-liens-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba